

---

## CONCLUSION

L'année 2024 a été marquée par l'action, la rigueur et l'ambition. Elle démontre notre capacité collective à améliorer notre milieu de vie, à planifier intelligemment et à investir avec discernement.

Nous avons posé des gestes concrets pour le bien de notre communauté : mieux informer, mieux protéger, mieux desservir. Le tout, en assurant une gestion financière responsable et tournée vers l'avenir.

Je remercie chaleureusement les membres du conseil, les employés municipaux et surtout vous, citoyennes et citoyens, pour votre engagement et votre confiance. Ensemble, continuons à faire progresser notre municipalité avec fierté et conviction.

*Patrick Bousez*

Maire de Rivière-Beaudette

23 avril 2025